



Dengan Gerhana di Dekat, Carly Simon Berbicara tentang Mengenalkan Nama Nova Scotia dalam Lagu 'You're So Vain'

Description

Misteri Seputar Lagu You're So Vain "Ciptaan Carly Simon"

Siapa yang dinyanyikan oleh Carly Simon dalam lagu ikoniknya tahun 1972, You're So Vain, adalah pertanyaan yang telah lama menarik perhatian banyak orang. Namun, ada misteri lain. Mengapa ia menyebutkan Nova Scotia dalam lagu tersebut?

Simon pernah mengatakan bahwa lagu itu tentang tiga pria, salah satunya adalah aktor Warren Beatty. Namun, pertanyaan tentang siapa yang terbang dengan "Learjet mereka ke Nova Scotia, untuk melihat gerhana matahari total" belum pernah terpecahkan.

Dalam memoarnya, *Boys In The Trees*, ia menuliskan bahwa ia menyertakan detail tentang pria misterius tersebut, seperti memiliki kuda atau jet pribadi. Namun, ia tidak tahu apakah detail-detail itu benar.

Simon tidak pernah ke Nova Scotia, tetapi ia memiliki insentif tambahan untuk mengunjungi provinsi tersebut – salah satu dari dua anaknya pindah ke sana tahun ini.

Simon memiliki rasa takut terbang, yang membuat perjalanannya ke Nova Scotia sedikit lebih rumit. Dia tidak akan melihatnya dari Nova Scotia, tetapi dia memiliki rencana untuk hari itu. "Saya berencana untuk menari telanjang di bawah matahari, yang tidak akan ada di sana," katanya sambil tertawa.

Nova Scotia Menawarkan Pemandangan Terbaik untuk Menonton Gerhana

Menurut meteorolog CBC Ryan Snoddon, Nova Scotia akan menawarkan titik pandang terbaik untuk menyaksikan gerhana Senin ini. Orang-orang yang mencari gerhana total harus berada di ujung utara Cape Breton, di komunitas St. Margaret Village, Bay St. Lawrence, dan Meat Cove.

Ringkasan

Carly Simon menyanyikan lagu ikonik You're So Vain pada tahun 1972 yang menuai banyak pertanyaan, termasuk tentang siapa sebenarnya lirik tersebut ditujukan. Ada juga misteri lain, yaitu mengapa ia menyebutkan Nova Scotia dalam lagu tersebut. Meskipun ada spekulasi bahwa lagu itu ditujukan untuk aktor Warren Beatty, Simon menjelaskan bahwa penggunaan kata Nova Scotia dalam lagu tersebut hanya karena alasan artistik. Bagaimana pendapat Anda tentang misteri di balik lagu You're So Vain ini? Dan siapakah sebenarnya yang naik Learjet ke Nova Scotia untuk melihat gerhana matahari total? Silakan bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark